

La société [PILLIVUYT S.A.](#) (siège à Mehun sur Yèvre), qui fait partie des plus anciennes et dernières marques de porcelaine française, poursuit son développement malgré une baisse de chiffre d'affaires de 3 millions d'euros suite à la crise sanitaire. L'entreprise qui réalise 70% de son activité à l'export a investi pour moderniser son outil de production, avec un nouveau four de 23 m<sup>2</sup> pour 480 000 euros et une presse isostatique numérique pour gagner en productivité. Pillivuyt cherche à renforcer ses effectifs de 165 salariés. [www.pillivuyt.fr](http://www.pillivuyt.fr)